

Hervé FERON condamne fermement l'odieuse agression dont a été victime Jean-Michel RIBES mercredi soir.

A l'endroit même où l'on célébrait, il y a peu, l'anniversaire du Siècle des Lumières, ces actes d'intolérance sont dignes des plus grandes heures de l'obscurantisme. Jean-Michel RIBES n'est pas dans l'exagération lorsqu'il qualifie ces personnes de « petits fascistes ». L'honneur de la République passe par la liberté d'expression, par l'ouverture à la créativité, et par le principe fondamental de laïcité.

Hervé FERON et l'association Aux Actes Citoyens de Tomblaine, ont eu l'honneur et le plaisir d'accueillir il y a quelques années Jean-Michel RIBES, créateur impertinent et humaniste. L'acte dont il a été victime est pitoyable. Hervé FERON condamne tous les intégrismes et assure Jean-Michel RIBES de son soutien et de son amitié.

